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Acta de la Sesión Extraordinaria  
del día 2 de Diciembre de 2016 

 
En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas, siendo las 14 horas del día 2 de 
diciembre de 2016, con el objeto de realizar Sesión Extraordinaria del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los 
integrantes de este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, sito en Boulevard 
López Portillo número 236, Zona Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, 
presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de 
Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en 
su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenos tardes, Señores Representantes de los 
Partidos Políticos, Señora Representante de Partido Político, Consejeras, 
Consejeros, invitados especiales a esta sesión que nos acompañan, 
bienvenidos a una sesión extraordinaria más, previa a la Especial de la 
Jornada del próximo domingo, y para poder iniciar con la misma justo a esta 
hora, le pido al Señor Secretario verifique la existencia del quórum legal. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dr. José Manuel Ortega Cisneros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Manuel Felipe Álvarez Calderón. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Carlos Francisco Macías Trejo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito hacer de su conocimiento Consejero 
Presidente que contamos con la presencia de siete (7) Consejeras y 
Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, cinco (5) Representantes de 
los Partidos Políticos con derecho a voz, por lo que existe quórum legal para 
sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, verificado el quórum 
legal iniciamos formalmente nuestra sesión, le damos la bienvenida en 
especial a la Licenciada Diana Talavera, quien fue Presidenta del Instituto 
Electoral del Distrito Federal, que se encuentra representando a la Fiscalía 
Especializada en Delitos Electorales, quien se encuentra con nosotros desde 
este día y hasta después de la Jornada Electoral, bienvenida, gracias 
igualmente al personal del Instituto Nacional Electoral, y el propio de esta 
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institución, Señor Secretario sea tan amable en dar cuenta al Consejo General 
del proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores integrantes del Consejo General 
a su consideración el siguiente proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Aprobación, en su caso, del proyecto de orden del día.- -  
Punto número tres: Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, por el que se autoriza un apoyo económico 
a las y los Supervisores Electorales, así como a las y los Capacitadores 
Asistentes Electorales para realizar la recolección de paquetes electorales 
después de la clausura de la Casilla. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Informe que rinde la Comisión de Capacitación y 
Organización Electoral, sobre la primera verificación muestral de boletas y 
actas electorales realizada en el Consejo Municipal Electoral de Zacatecas, 
previo a la entrega de paquetes electorales para la jornada electoral 
extraordinaria del 4 de diciembre de 2016. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: A su consideración respetables integrantes de este 
Consejo el proyecto de orden del día, sino hay consideraciones, solicitudes de 
aclaración por favor Señor Secretario tome la votación que corresponde. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la presidencia, se solicita a 
las Consejeras y Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su 
voto levantando la mano con relación al proyecto de orden del día, 
quienes estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente: Se declara Aprobado por Unanimidad el orden del 
día de la presente sesión, continúe por favor Señor Secretario con el 
desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
tres: Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del 
Estado de Zacatecas, por el que se autoriza un apoyo económico a las y los 
Supervisores Electorales, así como a las y los Capacitadores Asistentes 
Electorales para realizar la recolección de paquetes electorales después de la 
clausura de la Casilla. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Continúe en el uso de la palabra y dé lectura al 
proyecto de acuerdo en su parte conducente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso, PRIMERO. Se aprueba el apoyo 
económico para los Supervisores Electorales y Capacitadores-Asistentes 
Electorales, para realizar la recolección de paquetes electorales después de la 
clausura de la Casilla, en términos de lo previsto en los considerandos 
vigésimo quinto y vigésimo sexto, así como en el anexo que se integra al 
presente Acuerdo para que forme parte del mismo. SEGUNDO. Se ordena a 
la Dirección Ejecutiva de Administración y a la Dirección Ejecutiva de 
Capacitación Electoral y Cultura Cívica, realicen las acciones necesarias para 
el cumplimiento de este Acuerdo. TERCERO. Publíquese el presente Acuerdo 
y su anexo en la página de internet: www.ieez.org.mx. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, le pido por favor a la 
Presidenta de las Comisiones Unidas de Capacitación y Organización, 
Consejera Licenciada Olivia Castro Rosales, haga la presentación del 
proyecto y formule los comentarios que estime pertinentes. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

http://www.ieez.org.mx/
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El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales, quien expresa: Buenas tardes, con su 
permiso Presidente, para informar a este Consejo General que dando 
cumplimiento al Acuerdo mediante el cual se aprobaron el modelo operativo 
de recepción de los paquetes electorales al término de la jornada electoral 
extraordinaria, la designación de auxiliares de recepción, traslado y 
orientación para la implementación del procedimiento de recepción, deposito y 
salvaguarda de paquetes electorales, y los funcionarios de acompañamiento 
del Instituto Nacional Electoral, el día 30 de noviembre del 2016 se recibió en 
este Instituto Electoral un correo electrónico por parte de Olga Maribel Durán 
Díaz, Secretaria de la Vocalía Ejecutiva de la Junta Distrital Ejecutiva Número 
3 de Zacatecas, del Instituto Nacional Electoral, donde le remite al Maestro 
José Virgilio Rivera Delgadillo, Consejero Presidente de este Instituto 
Electoral, el presupuesto-costo de operación de dispositivos de apoyo al 
traslado de los presidentes de casilla para la entrega de los paquetes 
electorales al Consejo Municipal Electoral de Zacatecas del Instituto Electoral, 
ustedes pueden observar en este mismo proyecto de acuerdo la lista donde 
ellos nos informan cual sería el apoyo económico que se va a dar a todos y 
cada uno de los funcionarios electorales, supervisores y capacitadores, esto 
bueno en atención de que al Instituto Electoral le corresponde pagar o erogar 
esta cantidad, para que sean el domingo 4 de diciembre entregados todos y 
cada uno de los paquetes electorales de las 197 casillas al Consejo Municipal 
Electoral del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. Sería cuanto 
Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Consejera Electoral Olivia Castro Rosales, 
si alguno de ustedes, integrante de este Consejo desea participar, tiene el uso 
de la palabra el Representante del Partido Revolucionario Institucional 
Licenciado Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Con su permiso Presidente, compañeras, compañeros 
Representantes de los Partidos Políticos, para esta representación es toral el 
que se les brinde el apoyo respectivo para dar cumplimiento a las tareas, no 
obstante de la situación que prevalece en el proceso electoral de disminuir los 
gastos, y nada más efectuar una pregunta, porqué algunos los tienen 
considerados, de los capacitadores asistentes electorales, en 900 pesos y 
otros en 1000, cuál es la diferencia en cuanto a esta parte, sino desarrollan el 
mismo trabajo, sino desarrollan la misma responsabilidad, o cual fue el criterio 
presentado para tal efecto, y de igual manera, porqué si un supervisor tiene la 
misma percepción que un capacitador, o sea, son 34 los capacitadores y 5 los 
supervisores, cuál fue el criterio especifico para mantener el mismo rango de 
la percepción respectiva, de nuestra parte sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, si alguien más desea participar para que se 
pueda contestar en lo global, tiene el uso de la palabra la Consejera Electoral 
Licenciada Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales, quien expresa: Gracias, la diferencia radica 
principalmente en las distancias a recorrer, son áreas que están diseñadas, 
algunas en comunidades que se consideran como casillas rurales, o bien 
urbanas, esto básicamente es lo que hace la diferencia de cantidades como 
apoyo de traslado de esos paquetes electorales, ya cada uno de los 
capacitadores y supervisores tiene asignado cuáles van a ser las casillas de 
las que son responsables, y en base a eso se calculó por parte del INE, esto 
sí es importante que quede bien asentado, es el INE, el Consejo Distrital 3 de 
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Zacatecas el que nos manda la lista de esta manera, y básicamente son esas 
las consideraciones que se hacen, las distancias a recorrer y las casillas que 
tienen ellos como responsabilidad en sus áreas, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bien, no es por la función desempeñada, sino 
tendría que ser efectivamente igual, sino es para vehículo, gasolina, y 
entonces los traslados son de distancias también diferentes, esa es la razón, 
bien, sino hay más consideraciones le pido Señor Secretario sea tan amable 
en tomar la votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales se les 
solicita manifiesten el sentido de su voto de la forma acostumbrada con 
relación al Proyecto de Acuerdo del Consejo General, por el que se 
autoriza un apoyo económico a las y los Supervisores Electorales, así 
como a las y los Capacitadores Asistentes Electorales para realizar la 
recolección de paquetes electorales después de la clausura de la Casilla, 
quienes estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se Aprueba por Unanimidad 
el proyecto de acuerdo relacionado con el apoyo a capacitadores y 
supervisores en la recolección de los paquetes electorales, continúe por favor 
Señor Secretario con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cuatro: Informe que rinde la Comisión de 
Capacitación y Organización Electoral, sobre la primera verificación muestral 
de boletas y actas electorales realizada en el Consejo Municipal Electoral de 
Zacatecas, previo a la entrega de paquetes electorales para la jornada 
electoral extraordinaria del 4 de diciembre de 2016.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bien, le pido de nueva cuenta a la Presidenta de 
las Comisiones Unidas de Capacitación y Organización Electoral, haga uso de 
la palabra y formule los comentarios en relación con este informe. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales, quien expresa: Si gracias, con su permiso, 
en cumplimiento al Anexo 4.2 numeral 4, inciso e), del Reglamento de 
Elecciones, por el que se estableció el procedimiento muestral para la 
verificación de las medidas de seguridad en la documentación electoral y el 
líquido indeleble, esta Comisión informa al Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, que en sesión extraordinaria del Consejo 
General celebrada el 29 de noviembre de este año, y previo a la entrega de 
paquetes electorales, se generaron y aprobaron mediante la herramienta 
informática, 2 muestras aleatorias simples de 4 casillas por Distrito Electoral 
para ser utilizadas en las 2 verificaciones establecidas en este anexo número 
4.2, en esa misma fecha el Consejero Presidente del Instituto Electoral 
informó a la Presidenta del Consejo Municipal Electoral de Zacatecas 
mediante oficio, las características y medidas de seguridad que deben cumplir 
las boletas, las actas electorales y el liquido indeleble, así como la primera 
muestra de casillas que resultaron seleccionadas por cada distrito electoral 
local en la referida sesión del Consejo General, como ustedes pueden ver en 
el informe, se van numerando cada una de las verificaciones que se realizaron 
y quienes participaron en ella, aquí mediante el apoyo de una lupa, pudieron 
ver el micro texto en tinta negra que se plasmó en el documento, que es la 
boleta electoral que va en la línea donde es candidato no registrado, también 
los logos, lo que es la imagen latente, que se le nombra así donde va el logo 
de la elección extraordinaria, que va en la parte inferior de la boleta como 
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ustedes pueden apreciarlo en el mismo informe, y también la imagen latente 
del logo del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, tenemos también un 
micro texto en tinta negra que va en la parte lateral de la boleta, en el talón 
que va en forma de línea punteada, ahí también tenemos esa medida de 
seguridad, al igual que en el acta de la jornada electoral se maneja el micro 
texto en tinta negra en las 4 líneas donde se coloca el nombre y firma de los 
funcionarios de la mesa directiva de casilla, en lo que es el documento acta de 
escrutinio y computo de la casilla, también ahí pudimos observar que las 4 
líneas donde van los nombres de los funcionarios de casilla también es micro 
texto en tinta negra, que son las medidas de seguridad que se verificaron, 
pues a su consideración, si tienen alguna duda, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Consejera Electoral Licenciada 
Olivia Castro Rosales, si alguno de los integrantes de este Consejo desea 
participar en este informe, bien, sino hay solicitudes, no hay consideraciones 
sobre el mismo, le pido Señor Secretario sea tan amable en continuar con el 
desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Informo Consejero Presidente que el orden del día 
ha sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias; Señora y Señores Representantes de los 
Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros Electorales, no habiendo más 
asuntos que tratar y siendo las 14 horas con 15 minutos de este 2 de 
diciembre del 2016, se levanta la sesión, gracias por su asistencia y por su 
participación - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

Doy Fe 
 

Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa 


